Isabel Martínez Dialogará con un Restringido Número de Partidos

Larga Lista de Organizaciones no Invitadas,-Prueba de la "Desintegración del Frente Peronista", Dicen Algunos de los Excluidos

(AFP, PL, UPI, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 28 de mar-- La presidente de Argenna, Isabel Martínez, se proone reactivar el diálogo con gunos partidos una vez pasalas fiestas pascuales que narcan aquí el término del verano austral.

Esta iniciativa presidencial fue hecha pública por el ministro del Interior, Alberto Rocamora, quien afirmó que esa política constituirá "el instrumen- te peronista". to idoneo de la vida comunitaria en Argentina".

ser recibidos, el 2 de abril pró- líderes". ximo, por la jefa de Estado. serán determinados represen-1973 formaron el Frente Justicialista de Liberación (FRE JULI).

Esa formación llevó a la Pre-Perón y a la Vicepresidencia a su esposa, María Estela.

Serán consultados en segundo lugar los radicales y en primer lugar a su dirigente, Roardo Balbín, quien aguardaba este paso desde hace 6 me-

PARTIDOS EXCLUIDOS

No todos los partidos del FREJULI fueron invitados. Es el caso del ala izquierda de la coalición peronista.

La lista de los no invitados es larga. Aparecen allí Assef y Blanco, del Movimiento Na-cional Yrigoyenista, y Jorge Selzer, del Movimiento Socialista de Liberación.

Alberto Lazara, del Partido Socialista Unificado, Jesús

nal de los Argentinos, Marcelo herente en todas las áreas de Sánchez Sorondo, del Movi- la administración. miento Nacional Revolucionario (nacionalista) y Mario Amadeo, de Acción Nacional.

Los excluidos reaccionaron enviando un "pedido de expli-caciones" al Ministerio del In-

Subrayaron en su demanda que el hecho de haber sido exciuidos de la concertación presidencial constituye la prueba de la "desintegración del fren-

Esa decisión constituve, asimismo un "debilitamiento del Los primeros dirigentes en carácter representativo de sus

Entre los convocados estara el lider del Movimiento de tantes de los partidos que en Desarrollo e integración, el ex presidente Arturo Frondizi.

El presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, líder del Partido Justicialista, el sidencia de la República a Juan partido en el poder, será naturalmente llamado, así como los líderes de formaciones menos importantes.

Por otra parte, desde las filas del propio peronismo se está denunciando la inexistencia de una conducción política coherente, capaz de sacar al país de la indecisión y de superar los problemas que "nos desbordan literalmente".

El diario Mayoría, del peronismo ortodoxo, comentaba editorialmente que en Argentina se necesita hacer sentir "más que la autoridad como poder coercitivo, la presencia de una conducción".

En la disyuntiva de optar por la moderación o la decisión el gobierno "aparece co-Estarán, asimismo, ausentes mo irresoluto", afirmó el diario, que destacó la necesidad urgente de marcar un rumbo y Porto, del Reencuentro Nacio- elaborar una gran política co-

FUNERALES DE MILITAR MUERTO EL JUEVES

Mientras tanto, el sepelio del coronel Martín Rico se efectuó hoy, 24 horas después que el cadáver del alto oficial perteneciente al Estado Mayor Conjunto fuera encontrado en una zona suburbana de Buenos Aires.

Las Fuerzas Armadas Argentinas se comprometieron a "terminar de una vez por todas con la violencia imperante en el país", al ser sepultado el coronel Rico.

El jefe del Estado Mayor Conjunto, general Ernesto Della Crocce, se refirió a la oleada de violencia de origen político que en lo que va del año ha cobrado por lo menos 111 vidas en Argentina.

Dijo que "la frustración del camarada desaparecido, ante la imposibilidad de un combate franco, la hemos asumido nosotros los que quedamos, en una forma de compromiso cada vez más fuerte v generalizado en la nación argentina, de aunar el esfuerzo nacional para terminar de una vez por todas con la violencia imperante en el país".

Al mismo tiempo, la Policía Federal recorrió el suburbio industrial de Avellaneda en busca de los responsables de la muerte del coronel Rico.

LA PRENSA DE EU COMENTO LA SITUACION **ARGENTINA**

Por otro lado, los principales periódicos norteamericanos se ocupan extensamente hoy de lo que consideran el gradual deterioro de la situación argentina anticipando que se producirán allí cambios gubernamentales.

The Washington Post dice que "pocos observadores esperan que el gabinete de la presidente María E. Perón dure más de unas pocas semanas".

The New York Times senalo a su turno que una declaración redactada por los líderes sindicales, que aún no se ha necho pública "demanda la dimisión del discutido derechista José López Rega que es secretario privado de la señora Perón y ministro del Bienestar Social".

El periódico agregó que un líder sindical conservador expresó que "las próximas semanas serán cruciales. Si la senora Perón no se deshace de López Rega, y cambia la política económica, creo que el movimiento obrero se desplazara hacia la oposición. El movimiento obrero tiene la capacidad de generar las condiciones para un golpe de Estado".

El periódico indicó que, según sus intormantes, "se están desarrollando conversaciones entre lideres obreros y altos miembros de las Fuerzas Armadas. Aun cuando esos informantes sostienen que no se ha habiado de un posible golpe de Estado aseguran que se ha desarrollado una nueva confianza entre las 2 fuerzas que frecuentemente se han visto encontradas en los últimos años".

UN NUEVO ASESINATO

Finalmente, el cadáver acribillado a balazos de un joven fue hallado hoy en Villa Ponsatti, localidad de la provincia de Buenos Aires, cercana a esta capital.

La policía informó que el cuerpo encontrado pertenecía a Hernán Francisco Rocca, de aproximadamente 22 años, cuyos demás datos filiatorios no fueron proporcionados.